校長室から SEASON4 NO.78 R5.3.8

3月に入ってから生活科学科、野球関係、総合的な探究につ て様々なところで取り上げられていますので、紹介していきます。







まずは生活科学科。上段左は神戸 新聞北播磨版に掲載された「西脇 市の新たなご当地グルメで最優秀賞 に輝いた1年藤原さん」の記事です。 酒粕ホワ仆ソースハンバーグでの受 賞です。右側はJA広報誌MINORIC 掲載された3年吉川さん、三島さんの

イチゴのティラミスと同じ〈3年吉森さん考案ニラソースの酒粕からあげと遠藤さん考案のニラと大根のふりかけ 風炒めのレシピです。素材の良さを活かしたレシピ考案を頑張ってくれました。4月以降は下級生に引き継がれま





す。また、3月の食育カレンダーには一汁三菜で栄養バランスを取る



と二つの副菜(野菜、芋など)とい う意味です。心に留め置いてくださ い。最後は北はりまエコニュースの

ハリーン通信の表紙(フードドライブ協力)と東条川疏水に関する発表の記事です。こうして見てくると、記事と して取り上げられるほどの内容で取組を進めているということになります。今後も進化を続け、掲載内容を充実 させていきましょう。よろしくお願いします。

続いては今の2年生が1年生の総合的な探究の時間で取り組んだ加東市のタウン ミーティングで提案した(鮎のぼりを活かしたキーホルダー製作)内容が取り上げられ実 際にキーホルダーとして観光商工課のイベントなどで配布されることが決まったという記 事です。将来的には販売も視野に入れられているということで、探究ならではの取組 になったようです。今後も継続して目の付け所が勝負となる探究活動に取り組んでい









野球部の選抜大会出場に関しては、連日の ように記事が掲載されていますが、3月3日には 選抜旗授与式並びに壮行会が兵庫県高野連 主催で開催されました。その際に報徳学園高 校と一緒に参加し、監督・主将の意気込み等 が記事になりました(写真中:神戸新聞、写真右: 每日新聞)。高野連西会長、理事長、審判部 長からの激励のお言葉や来賓である片山県副

知事、小西県議会議長、藤原県教育長からも温かい言葉をいただき、さらには記念品まで **ゝただいてきました。さらに主催者である毎日新聞社からは、歴史を振り返りながらの期待を 込めた社長の祝辞と開会式の入場行進で使用する校章の入った選抜旗を授与されました。**





また、保護者の千羽鶴の取組や卒業式での一コマなど毎 日新聞には細かなところまで掲載していただいています。こ ういった支援していただける皆様に野球部は試合のプレー で、私たち学校としては全校応援で取り組み、感謝の気持 ちと勇気、元気を応援する姿勢で示し、支援への感謝の 気持ちを伝えたいと思います。そこで、生徒会を中心とした

応援について担当の先生方のご指導のもと、応援練習に取り組むことになりました。3月2日に生徒会からの 連絡を全校集会でし、練習日程を発表。早速3月3日には人文字のイメージづくりを陸上競技場のスタンドでし ました。社の文字は伝わるでしょうか。いろいろと考えて動いてくれているので、できあがりが楽しみです。私たち 自身は見ることはできませんが、こういったことも含めて学校全体で動いていきたいと思います。よろしくお願いし

ます。3月6日にも練習がありました。吹奏楽部にも協力してもらって盛り上がりのあるものにしていきましょう。

そして3月3日には球技大会がありました。男子がサッカーとバレー、女子がサッカーとバスケットです。良い表情でクラスで協力して楽しめていたように思います。 2年男子の優勝はサッカーが2-2B、バレーが2-2B、

1年男子の優勝はサッカーが1-5、バレーが1-2Aでした。2年女子の優勝はサッカーが2-1A、バスケットが2-1B、1年女子の優勝はサッカーが









1-6、バスケットが1-1Aでした。皆さんお疲れ様でした。

今週は高校入試のため、3月9日から3月14日まで生徒休業となっています。今から4月10日始業式までの1ヶ月は貴重です。普段取り組めない学習、部活動の練習など自分たちで考えて計画的にできる時間がたくさんありますので、有効な時間の活用を考えてください。この期間の試合、コンクールや学習に対する準備は大切です。それぞれが進級するイメージをしっかりと持ち、学習、部活動での準備を進めましょう。特に2年生は最終学年となります。進路実現を果たす学年となりますので、部活動の締めくくり、進路の締めくくりをどのように迎えるか行動で示していきましょう。1年生は下級生を迎える準備と中間学年として上級生を支える準備が必要です。同時に自らの進路についてしっかり考える時期でもありますので、調べたり、話を聞いたりしながらイメージを膨らませてください。

3月13日をもってマスク着用も個人の判断となります。学校では密になる場所を考えて指示を出していきますが、学校以外の場面では自らの判断が大事になってきますので、予防的側面と外せるタイミングをしっかりと考え行動してください。季節の変わり目になってきますので、体調管理にはくれぐれも気をつけて有効な時間の使い方をしていきましょう。